五城小学校の2月

1年生

☆新1年生に小学校のことを教えてあげよう

来年度1年生になる9名の子供達が、1年生教室に来てくれました。先輩となる1年生は、鉛筆を貸してあげたり、迷路や点つなぎが上手にできるように見守ってあげたりしてくれました。また、クロムブックを使ったお絵描きのやり方も教えてあげて、新1年生は時間を忘れてお絵描きに取り組んでいました。45分間はあっという間に過ぎ、最後に1年生が作ってあげた「パッチンガエル」をプレゼント。きっと、ますます小学校入学が楽しみになっていることと思います。





小学校のことをしょうかいしよう

クロムブックを使って、馬屋上小学校と交流をしました。3 学期は、国語の勉強を兼ねて、お互いに学校の紹介をしました。それぞれの学校の行事や楽しい時間などをクロムブックで写真を撮って紹介しました。1 年生がパソコンを使って離れた学校の友達と情報交換をし合えるってすごいことだなあと、改めて感心しています。



2年生





「あたりまえのことがあたりまえにできるようになろう。」を合言葉にして生活しました。そんな中、2月の最終週の朝会で、週番の先生から「特別なことではなく、当たり前のことをできている人にあったか言葉を言いましょう。」とお話がありました。それからは、いつも以上に考えて行動することができるようになってきました。

